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«В этом мире богатым нас делает
не то, что мы получаем, а то, что

мы отдаём» 
Бигер Генри Уорд

Моя профессия необыкновенна, она позволяет  оказать помощь «особенным»

деткам.  С  каждым  годом  число  таких  детей,  к  сожалению,  постоянно  растет  и

нарушения становятся всё разнообразнее. 

Я, работаю учителем дефектологом в детском саду комбинированного вида №

7, занимаюсь детьми с синдромом Дауна. Эта группа открылась только в октябре

2019 года и я всего 6 месяцев работаю с такими детьми. Я только делаю первые

шаги в своей профессии, но все-же имея небольшой профессиональной опыт и видя

уже имеющиеся достижения моих воспитанников, возникающее чувство радости и

гордости делают меня чуточку счастливее.  И вдохновляет на новые свершения и

планы на дальнейшую работу. 

Главное при работе с детьми с синдромом Дауна это их социальная адаптация,

приспособление к жизни в обществе. Я, использую все познавательные способности

детей, и, развиваю у них жизненно необходимые навыки, чтобы, став взрослыми,

они могли самостоятельно себя обслуживать,  выполнять в быту простую работу,

повысить качество их жизни и жизни их родителей.

Но жить,  учиться  и  развиваться  дети  с  синдромом Дауна  способны лишь в

атмосфере любви. Им нужно чуть больше помощи, внимания и понимания - как со

стороны семьи, так и всего общества.

Моя профессия настолько «живая», деятельная, что это не позволяет стоять на

месте. На меня, как на учителя-дефектолога, возложена огромная ответственность за

обеспечение  каждому  ребенку  высокого  качества  коррекционно-образовательных

услуг с учетом его индивидуальных потребностей.

В  работе  с  детьми  всё  гениальное  всегда  оказывается  простым.  Главное  –

любить  каждого  ребёнка  и  принимать  его  таким,  каков  он  есть,  испытывать

удовольствие от общения с ним.  



Времена меняются, обновляются подходы к обучению и воспитанию, но особые

дети всегда будут нуждаться в человеке, учителе-дефектологе, который поймет их и

поможет, и даст им шанс на новую, комфортную жизнь в обществе. 

Я - учитель-дефектолог! 

Я выбрала эту профессию и горжусь своим выбором! 


